



Le métropolite Jean de Belgorod a rencontré des représentants du DREE

Le 26 avril 2015, le métropolite Jean de Belgorod et de Stary Oskol a reçu au monastère Marthe-et-Marie de Belgorod M. Nelioubova et O. Kalimouline, représentants du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Cette délégation du DREE effectue une visite de travail à Belgorod dans le cadre de la réalisation du projet humanitaire d'aide aux réfugiés ukrainiens mis en place par le DREE en partenariat avec l'organisation caritative « Samaritan's Purse » et l'Association évangélique Billy Graham.

Le métropolite Jean a parlé de l'aide aux réfugiés organisée par le département social du diocèse de Belgorod, soulignant l'importance de la participation du DREE à ce travail. Le chef du diocèse de Belgorod a exprimé sa satisfaction de la réalisation de ce projet humanitaire interchrétien.

Dans la région de Belgorod, la distribution de lots de produits d'hygiène courante a débuté le 16 avril. Dans le cadre de ce projet, 1926 lots individuels ont été distribués, ainsi que 673 lots de linge de maison et 360 lots de couches pour enfants. Les organisateurs prévoient de terminer la distribution à la mi-juin.

En dehors du monastère Marthe-et-Marie, la distribution s'effectue également dans d'autres églises des villes de Belgorod, de Stary Oskol, de Goubkine et d'autres villes de la région. De l'aide humanitaire est aussi acheminée sur les lieux de séjour temporaire des réfugiés et distribuée aux personnes qui s'adressent directement au département social du diocèse de Belgorod.